

Théâtre le week-end dernier de la deuxième épreuve de la coupe de Suisse de la spécialité, le slalom de Saanen a vu deux pilotes valaisans terminer parmi les quatre premiers du classement général. Le toujours jeune Roger Rey (63 ans) a en effet réalisé le deuxième meilleur temps absolu. Au volant de sa Ralt RT1, le vétéran sierrois a concédé un peu plus de quatre secondes au vainqueur Fabien Gysin (Wädenswil, Ralt RT34). Roger Rey a néanmoins précédé de respectivement 1"41 et 1"75 Nicolas Bühler (Bienne, BMW M1) et Dominique Salamin (Grimentz, Martini Mk58).

Parmi les autres pilotes valaisans présents à Saanen, on relèvera avant tout la victoire obtenue dans la classe jusqu'à 250 cm³ du groupe Interswiss par Dominique Chabod (Saint-Maurice, Renault 5 turbo). Le moniteur auto-école de Saint-Maurice s'est imposé à cette occasion avec respectivement 1"01 et 2"25 d'avance sur Martin Bürki (Thoune, VW Golf GTI) et sur Didier Planchamp (Vionnaz, Renault 5 turbo). Dominique Chabod a signé à cette occasion le douzième temps du classement général. Il a été précédé par le trois monoplaces d'Eric Micheloud (Sion, neuvième), Serge Biel (Chalais, dixième) et Nicolas Biel (Réchy, onzième).

Deux autres pilotes valaisans ont été classés à Saanen.

Il s'agit de Véronique Bizeau (Savièse, Opel Corsa Gsi), sixième sur six dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe N, et de Serve Nanchen (Savièse, Tiga SC 92), premier sur un dans la catégorie des sports 2000.